

## PLAIDOIRIE EN FAVEUR DES ÂMES CAPTIVES



Avant de commencer cet article, je tiens à déclarer que je suis consciente que Dieu est entièrement en contrôle de tout, qu'il est au courant de tout ce qu'ont vécu les âmes et de toutes les épreuves auxquelles ces âmes ont été soumises par le système dans lequel nous vivons qui est une imitation inversée du monde réel, ainsi que par ceux qui le gèrent. Ce monde est un engin de mise à l'épreuve (du point de vue de Dieu un engin de purification) qui devrait permettre aux âmes de mettre en pratique leur libre arbitre pour prendre des décisions éclairées, apprendre de leurs erreurs et grandir à partir des leçons apprises en marchant avec le Christ en Dieu.

Mes observations concernant l'état des âmes captives accumulées au cours de mes nombreuses expériences m'ont poussé à vouloir analyser l'efficacité et la stabilité du «*système d'exploitation*» du système du monde et ce en vue de plaider en faveur des âmes captives.

J'aurais par contre aussi des commentaires à partager concernant les âmes captives qui semblent accueillir favorablement la soumission à ce système et qui justifient toutes les difficultés imposées aux âmes vivantes (âmes libres), peu importe l'injustice de l'abus qui leur est imposé, afin de défendre Satan et ses anges déchus.

De nombreux bourreaux vantent les effets positifs des abus imposés aux âmes puisque ces âmes tendent à croître en force, en connaissances et en sagesse si elles arrivent à surmonter les épreuves avec succès, mais ce succès devrait-il être attribué aux actions des persécuteurs? Le mérite ne devrait-il pas revenir au Christ, car seules les âmes nées de nouveau par le sang du Christ et l'Esprit-Saint réussissent réellement à survivre aux abus et à vaincre le système.

Bien qu'il soit vrai que la persécution peut inciter une âme soit, à céder sa volonté à Satan et à traverser le miroir, ou bien, à accepter le sacrifice du Christ pour quitter ce monde, je trouve particulièrement répréhensible que le Royaume des Ténèbres tente de s'attribuer à la fois le mérite d'avoir engendré la chute des âmes plus faibles et celui d'avoir aidé à la croissance des âmes qui surmontent les épreuves. Ceux-ci aiment bien dirent que sans abus, les âmes victorieuses n'auraient aucun témoignage digne d'attention.

J'ai déjà entendu le commentaire suivant : "*Si Judas n'avait pas existé, Jésus n'aurait jamais pu accomplir sa mission, soit de vaincre la mort...*" Judas et le Royaume des Ténèbres qui le contrôlait savaient-ils dès le début que Jésus allait accomplir cette œuvre ou avaient-ils plutôt l'intention de tuer Jésus? Je crois qu'il est clair que Judas n'a jamais eu l'intention de rendre service à Jésus, mais qu'il veillait à ses propres intérêts. Si Judas avait refusé de faire le mal et avait fait preuve d'intégrité, il aurait été sauvé et une autre âme corrompue aurait pris sa place car les ouvriers d'iniquité ne manquent pas.

En outre, quelque chose à laquelle les âmes doivent réfléchir, Dieu a-t-il délégué le pouvoir de mettre à l'épreuve les âmes à Satan et à ses anges déchus ou aux âmes? **Je ne crois pas que les âmes aient été mandatées par Dieu pour persécuter les autres âmes; elles ne font pas l'œuvre de Dieu lorsqu'elles sont utilisées par Satan.**

Cela me ramène à ce que Joseph dit à ses frères qui l'avaient vendu des années auparavant comme esclave aux Madianites en Égypte, lorsqu'ils s'excusèrent lors de leur venue en Égypte pour demander l'assistance du Pharaon lors d'une grande famine et qu'ils découvrirent à leur grande surprise que leur frère était désormais responsable de tout le grain qui se trouvait en Égypte:

Genèse 50 :19-20 – « Joseph leur dit: Soyez sans crainte; car suis-je à la place de Dieu? Vous aviez médité de me faire du mal: Dieu l'a changé en bien, pour accomplir ce qui arrive aujourd'hui, pour sauver la vie à un peuple nombreux. »

Dans la Parole de Dieu, il est clair que c'est Dieu qui laisse opérer le mal pour que le bien en résulte pour les âmes qui agissent selon Sa volonté, mais ce n'est pas Dieu qui impose ce mal. Le Royaume de Satan a de mauvaises intentions en ce qui a trait aux âmes, car il agit par l'intermédiaire de démons qui influencent ses ouvriers d'iniquité sur terre. Satan et ses ouvriers ne peuvent donc pas s'attribuer le mérite du bien qui vient du fait que les âmes surmontent leur persécution.

Bien que cela semble évident, j'ai pu constater que personne ne parle vraiment de la persécution des âmes vivantes, pas même les pasteurs. Lorsqu'ils font allusion à leur propre persécution, ils parlent toujours d'un ou deux événements qui ont été désagréables dans leur vie, mais ils ne semblent pas avoir une connaissance approfondie de l'expérience du désert (la traversée de la « vallée de l'ombre de la mort » ou une période prolongée de purification et de mise à l'épreuve).

J'ai également remarqué que la plupart des gens dans ce monde se livrent au harcèlement organisé, à la sorcellerie et à la tromperie, car la plupart des gens sont utilisés soit consciemment ou inconsciemment pour harceler les âmes vivantes, ce qui explique peut-être pourquoi personne, ou peu de gens, selon mon expérience, ne vit réellement sa propre expérience du désert. De nombreux enseignants ou pasteurs aiment rappeler aux âmes que « ... lorsqu'il discutait avec le diable et lui disputait le corps de Moïse, l'archange Michel n'a pas osé porter de jugement insultant contre lui mais a dit: « Que le Seigneur te punisse! » (Jude 1:9), pour encourager les âmes à se soumettre et à connaître leur *place* dans le monde de Satan.

Beaucoup d'efforts sont donc déployés pour convaincre les âmes des vertus de la souffrance lorsque celles-ci ne joignent pas les rangs de la horde de Satan et malgré le fait qu'il est vrai que la persécution mène souvent les âmes persécutées à chercher le droit chemin qui mène à la porte étroite, est-ce réellement le rôle de l'humanité de s'autodétruire sans rechercher la justice pour les âmes déchues ou faire la lumière sur l'état piteux du système du monde? Sans se tourner vers Dieu pour demander sa miséricorde?

L'effet d'autruche de cet aveuglement volontaire a abouti à un système complètement brisé – un système rempli de personnes qui y ont été initiées à un jeune âge avant d'avoir la sagesse ou les connaissances nécessaires pour prendre des décisions éclairées sur l'avenir de leur âme. Beaucoup ont subi de graves traumatismes et abus qui ont fracturé leur âme tandis que d'autres étaient dans l'ignorance totale au moment de leur chute.

Ce sont maintenant des ombres qui serpentent à travers la vie, s'appliquant à se soumettre pour ne pas faire de vagues, partageant la sagesse des vaincus et glorifiant l'obéissance au mal.

Les âmes, fierté et joie de Dieu, sont-elles censées vivre dans la peur? Sont-elles censées exister simplement en tant que passagères sur la banquette arrière de leur véhicule, entretenant leurs chaînes alors que des ombres conduisent leur voiture? L'Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal était-il réellement destiné à produire des âmes souffrant du syndrome de Stockholm?

Définition : Le **syndrome de Stockholm** est un mécanisme d'adaptation à une situation de captivité ou de violence. Les gens développent des sentiments positifs envers leurs ravisseurs ou agresseurs au fil du temps. Cette condition s'applique à des situations telles que la maltraitance des enfants, la maltraitance des entraîneurs-athlètes, la violence relationnelle et le trafic sexuel.

De plus, Satan aurait-il outrepassé les pouvoirs que Dieu lui avait conférés pour mettre à l'épreuve les âmes au point où il aurait en fait récolté des âmes illégalement?

Sur la base de mes observations, je ne peux m'empêcher de conclure que c'est bien le cas et que cet état de choses a conduit à de graves problèmes systémiques dans le système du monde, brisant le mécanisme qui aurait pu auparavant permettre aux âmes d'être mises à l'épreuve équitablement si telle était l'intention de Satan, ce qui est peu probable à ce stade.

## LES POUVOIRS DÉLÉGUÉS PAR DIEU À SATAN POUR ÉPROUVER LES ÂMES

Cycle d'attaque 1 – Attaque sur les biens (argent, maison, voiture, travail, enfants, mariages, etc...)

Job 1:6-12 – « Or, les fils de Dieu vinrent un jour se présenter devant l'Éternel, et Satan vint aussi au milieu d'eux.

L'Éternel dit à Satan: D'où viens-tu? Et Satan répondit à l'Éternel: De parcourir la terre et de m'y promener.

L'Éternel dit à Satan: As-tu remarqué mon serviteur Job? Il n'y a personne comme lui sur la terre; c'est un homme intègre et droit, craignant Dieu, et se détournant du mal.

Et Satan répondit à l'Éternel: Est-ce d'une manière désintéressée que Job craint Dieu? Ne l'as-tu pas protégé, lui, sa maison, et tout ce qui est à lui? Tu as béni l'œuvre de ses mains, et ses troupeaux couvrent le pays. Mais étends ta main, touche à tout ce qui lui appartient, et je suis sûr qu'il te maudit en face.

L'Éternel dit à Satan: Voici, tout ce qui lui appartient, je te le livre; seulement, ne porte pas la main sur lui. Et Satan se retira de devant la face de l'Éternel. »

Cycle d'attaque 2 - Attaque sur le corps mais aucun droit de tuer ou de toucher l'âme

Job 2:1-6 - Satan attaque la santé de Job

« Or, les fils de Dieu vinrent un jour se présenter devant l'Éternel, et Satan vint aussi au milieu d'eux se présenter devant l'Éternel.

L'Éternel dit à Satan: D'où viens-tu? Et Satan répondit à l'Éternel: De parcourir la terre et de m'y promener.

L'Éternel dit à Satan: As-tu remarqué mon serviteur Job? Il n'y a personne comme lui sur la terre; c'est un homme intègre et droit, craignant Dieu, et se détournant du mal. Il demeure ferme dans son intégrité, et tu m'excites à le perdre sans motif.

Et Satan répondit à l'Éternel: Peau pour peau! tout ce que possède un homme, il le donne pour sa vie. Mais étends ta main, touche à ses os et à sa chair, et je suis sûr qu'il te maudit en face.

L'Éternel dit à Satan: Voici, je te le livre: seulement, épargne sa vie. »

Je pense que ces passages de la bible démontrent bien les intentions et la mentalité de Satan. Il veut montrer à Dieu que sa création n'est pas spéciale et que même les âmes les plus droites tomberont si on leur enlève tout ce qu'elles possèdent et si on attaque leur santé. Notons que lorsque Satan défia Dieu au départ, il mentionna que Job tomberait certainement si tous ses biens lui étaient enlevés. Mais puisque Job était droit et qu'il surmonta les épreuves, Satan retourna vers Dieu et lui demanda s'il pouvait attaquer le corps de Job. Dieu le lui permit mais dit : « épargne-lui la vie » ; en d'autres termes, il ne pouvait pas le tuer, ni attaquer son âme, cela va sans dire puisque c'est le souffle de Dieu dans l'âme qui donne la vie.

Est-ce que les efforts accrus de Satan visant à faire tomber Job vous incitent à croire que Satan avait l'intention de laisser Job réussir à vaincre les épreuves et donc le monde?

Satan s'attaque en effet à tout ce qu'une âme vivante possède, absolument tout et s'attaque également au corps. Mais Satan a-t-il outrepassé les pouvoirs que Dieu lui avait délégués? À mon avis, il a effectivement dépassé ces limites.

Pour ceux qui sont comme les amis de Job et qui ne comprennent toujours pas qu'ils sont au milieu d'une guerre spirituelle, il est temps de réaliser que Satan attaque les justes. Il n'attaque pas ceux qui ne cherchent pas à connaître ou à être connu de Dieu et encore moins ceux qui ont déjà joint les rangs du Royaume des Ténèbres à titre d'esclaves.

Par conséquent, si vous êtes un ouvrier d'iniquité agissant sur les ordres de Satan, torturant quotidiennement les âmes vivantes et que vous en tirez un tel plaisir que vous pouvez à peine contrôler le sourire machiavélique du dupeur d'apparaître sur votre visage, souvenez-vous que vous attaquez l'un des enfants de Dieu et que Dieu voit tout à travers les yeux de Ses enfants, tout comme Satan voit tout à travers les yeux des siens.

Ésaïe 29 : 15-16 « **Malheur à ceux qui cachent leurs desseins pour les dérober à l'Éternel, qui font leurs œuvres dans les ténèbres, et qui disent: 'Qui nous voit et qui nous connaît?'** Quelle perversité est la vôtre! Le potier doit-il être considéré comme de l'argile, Pour que l'ouvrage dise de l'ouvrier: Il ne m'a point fait? Pour que le vase dise du potier: Il n'a point d'intelligence? »

Dieu étant omnipotent, omniprésent et omniscient, est tout-puissant, sait tout, voit tout et a le contrôle total sur tout. Il est le seul juge, vrai et juste. Dieu restaurera ceux qui le choisiront, Lui et son Fils.

Les âmes ne sont peut-être pas en mesure de juger Satan, l'Accusateur, mais Dieu a certainement permis aux siens de prier pour les élus et les nations et de rechercher sa miséricorde face à l'injustice résultant de la persécution de Satan. Dieu a également mandaté Moïse d'ordonner à Pharaon en son nom de libérer Son peuple soit, « Laisse aller Mon peuple ! » et Moïse a également demandé miséricorde à Dieu pour son peuple.

Dans cet esprit, je souhaite aborder certains des critères donnés aux âmes pour comprendre la volonté de Dieu en vue d'apprendre à marcher selon Sa volonté et comparer ceux-ci aux critères utilisés par le système du monde pour étiqueter ou profiler les âmes lors de leurs mises à l'épreuve.

## LE LIBRE ARBITRE

Dieu permet aux âmes d'être mises à l'épreuve et de mettre en pratique leur libre arbitre en vue de prendre des décisions éclairées. Dieu permet ces mises à l'épreuve pour évaluer la fidélité des âmes, leur droiture et leur sainteté croissante au fur et à mesure qu'elles sont passées au crible pour être purifiées. Comment Dieu pourrait-il juger les âmes pour leurs décisions si elles ne disposaient d'aucune information valide avant de prendre ces décisions et si elles étaient forcées de les prendre? Alternativement, comment les âmes pourraient-elles être jugées sur la base de leurs décisions si le libre arbitre n'existe pas ou si on leur disait que le concept du choix n'existe pas?

Satan, l'Accusateur, a convaincu les âmes que la Parole de Dieu ne parle pas de l'existence du libre arbitre car elle ne décrit pas explicitement ce concept. Cela a été partagé dans de nombreux films et par de nombreuses personnes en position d'autorité, affirmant par exemple que les âmes n'ont aucun droit sur leur corps et que le concept du libre arbitre est illusoire.

Si le libre arbitre n'existe pas, comment les âmes peuvent-elles alors être jugées? Comment les âmes peuvent-elles être jugées sur la base de leurs choix si l'Accusateur déclare qu'elles n'ont jamais eu le libre arbitre requis pour faire un seul choix?

### Connaissance et décision éclairée du libre arbitre

Et si par contre l'Accusateur dit que les âmes ont effectivement le libre arbitre pour choisir et peuvent donc être jugées sur la base de leurs choix, dans quelles circonstances ces choix devraient-ils être considérés comme valides? Les âmes devraient-elles avoir les connaissances et la compréhension appropriées leur permettant de prendre des décisions raisonnables et éclairées? Devraient-elles être reconnues coupables d'un asservissement volontaire au monde si le choix avait été pris sans connaissance préalable de ce que cela impliquerait?

Par exemple, des néophytes prêtant serment alors que des informations leur sont cachées jusqu'à ce qu'ils soient profondément ancrés dans une société par exemple?

Osée 4:6 – « Oui, mon peuple périt faute de connaissance parce que vous, les prêtres, vous avez rejeté la connaissance. Je vous rejeterai et vous ne serez plus mes prêtres. Vous avez oublié la Loi de votre Dieu; moi aussi, à mon tour, j'oublierai vos enfants. »

Le verset ci-dessus implique un rejet délibéré de la connaissance de Dieu par les âmes, mais la colère de Dieu est susceptible de s'appliquer également à ceux qui cachent délibérément la vraie connaissance aux âmes afin de les piéger.

#### Maturité, santé mentale et état d'âme pour exercer le libre arbitre

Les âmes devraient-elles être dans un état mental ou spirituel adéquat pour prendre des décisions raisonnables concernant leur destinée? Par exemple, si des enfants sont sexualisés et torturés et que leurs âmes sont fragmentées en vue de permettre à des démons de se rattacher à ces âmes, ces âmes devraient-elles porter le poids des choix qu'elles feront par la suite?

Cette question n'est pas posée dans le but de limiter l'accès au libre arbitre pour certaines âmes ou d'ignorer la responsabilité que porte chaque âme vis-à-vis de ses choix, car ce n'est pas la voie de Dieu. Mais faut-il porter des accusations contre les âmes en état de disgrâce alors que c'est le système lui-même qui les a contraintes à tomber?

Le monde aime aussi beaucoup parler du concept de l'âge de la raison de l'âme... mais qu'est-ce que c'est? cela ne se trouve pas dans la Parole de Dieu et pourtant les individus qui encouragent ce nouvel argument pour aider Satan à rassembler plus d'âmes tout en rejettant la faute sur les enfants que le système lui-même s'est acharné à détruire, sont les mêmes individus qui prétendent que le libre arbitre n'existe pas...

L'âge de la raison de l'âme, si une telle chose existe, appartient à Dieu car Lui seul peut déterminer pour chaque âme au cas par cas à quel moment une âme était en mesure selon ses circonstances, de prendre librement une décision éclairée sur sa destinée. Seul Dieu est le juge et connaît la profondeur de chaque cœur et de chaque âme; Lui seul connaît tout le contexte.

Marc 9 :42 – « Mais si quelqu'un fait trébucher (pécher) un seul de ces petits qui croient en moi, il vaudrait mieux pour lui qu'on attache à son cou une grosse meule de moulin et qu'on le jette à la mer. »

Il me semble qu'une fois de plus, le système du monde et le Royaume des Ténèbres souffre de *double-pensée* lui permettant d'adopter au même instant deux opinions contradictoires, soit :

- 1) Les âmes ont le libre arbitre afin de porter le poids de leurs fautes si elles prennent de mauvaises décisions et tombent en état de disgrâce; et,
- 2) Les âmes n'ont pas de libre arbitre afin de limiter leur avancement si celles-ci ont l'intention de faire les bons choix et sont susceptibles de vaincre le monde.

Lequel est-ce?

Et si le libre arbitre est censé exister comme la Parole de Dieu le dit implicitement, mais qu'il est rendu impossible à exercer en raison d'obstacles systémiques conçus par l'Accusateur, alors le système peut-il encore être appelé un système?

Le système d'exploitation ne se retourne-t-il pas alors contre lui-même? Après tout, un système qui adopte des règles contradictoires est un système instable qui ne peut plus raisonnablement être qualifié de système.

Exode 23:7 – « Tu t'éloigneras de tout mensonge et tu ne feras pas mourir l'innocent et le juste, car je ne déclarerai pas juste le coupable. »

Bien qu'il y ait des âmes qui acceptent sciemment de servir Satan après avoir été séduites par le monde ayant échoué le test de la droiture, il faut admettre que le système du monde de sa part étourdit les esprits en inondant ceux-ci de désinformation. **Je prie pour la miséricorde de Dieu pour les âmes captives.**

## INTERPRÉTATION APPROPRIÉE DE LA PAROLE DE DIEU

Par l'observation mais aussi par l'expérience personnelle de la « vallée de l'ombre de la mort », j'ai remarqué que les ouvriers d'iniquité de l'Accusateur, dont le scripte leur est fourni par le Royaume des Ténèbres, ne semblent pas bien comprendre la Parole de Dieu. Y aurait-il une mauvaise interprétation délibérée de la terminologie en vue de prolonger indéfiniment la traversée des âmes dans la « vallée de l'ombre de la mort » en prétendant qu'elles n'arrivent pas à rencontrer les attentes de Dieu?

Si les dirigeants du système subvertissent cette partie importante du processus, comment l'expérience de mise-à-l'épreuve des âmes peut-elle raisonnablement se poursuivre si ceux qui exercent le pouvoir et en abusent déplacent constamment les poteaux de but?

À des fins de démonstration, je comparerai le comportement que Dieu s'attend des âmes habitées par l'Esprit-Saint (fruits de l'Esprit) à l'interprétation que Satan attribut au même comportement pour se donner un avantage.

Fruits de l'Esprit	Interprétation de Dieu	Interprétation de Satan
L'Amour	<p>Dieu veut que nous l'aimions d'abord, lui et son Fils, puis les autres comme nous-mêmes, mais il nous demande également de ne pas faire partie du monde. L'amour pour les autres ne signifie pas que nous devions les considérer comme nos maîtres et que nous obéissions à tous leurs caprices, surtout lorsque les véritables intentions de ceux qui nous poursuivent sont mauvaises.</p> <p>Les enfants de Dieu ne doivent qu'adorer et servir Dieu.</p> <p>2 Corinthiens 6:14-16 "Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et l'iniquité? ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres?</p> <p>Quel accord y a-t-il entre Christ et Bérial? ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle?</p>	<p>Satan s'assure que ses ouvriers d'iniquité accusent les enfants de Dieu d'être sans amour s'ils ne se prosternent pas devant eux et devant le monde. Ils bouleversent tout, créant la confusion.</p> <p>Aujourd'hui, on demande à la société d'aimer et d'accepter tout et n'importe quoi même ce qui porte atteinte au bien-être des enfants et des ainés, ce qui va complètement à l'encontre de la Parole de Dieu.</p> <p>À ce stade, on demande aux âmes de s'habituer à la torture et d'en développer un goût sadique.</p> <p>Il n'y a pas de véritable amour venant de ce monde ou des valeurs qu'il promeut.</p>

	Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles? Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit: J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple."	
Joie	Dieu veut que nous demeurions joyeux face à tout parce que cela démontre au monde déchu notre foi en Lui et notre confiance inébranlable qu'il est toujours avec nous.	Satan et ses anges jugent les âmes au milieu de leurs souffrances en les accusant de ne pas être joyeux lorsqu'ils sont carrément torturés.
	Dieu, par son Esprit-Saint, notre Consolateur, essuie nos larmes quand nous souffrons. Il ne nous juge pas pour nos souffrances lorsque nous sommes mis à l'épreuve. Dieu n'est pas un Père froid et indifférent, il est vraiment aimant.	C'est la nature du personnage psychopathe du Joker dans Batman. Il n'y a pas de qualités rédemptrices et aucun moyen d'atteindre un tel niveau d'inconscience.
Paix	Jésus nous demande d'être pacifiques et de ne pas nous quereller inutilement mais il nous demande aussi de rester fermes. Il ne nous demande pas de compromettre nos valeurs afin de maintenir la paix (c'est-à-dire : de baisser les bras pour ne pas faire de vagues).	Satan et ses anges ne veulent pas la paix avec les âmes, il cherche leur perte et l'a clairement indiqué dès le début. Il est occupé à harceler et à provoquer les âmes avec l'intention de les faire tomber et de les discréder aux yeux de Dieu.
	Jésus sait qu'il est impossible pour les âmes de répandre la paix si toute la ruche de Satan s'organise pour les attaquer. Ce serait un exploit impossible pour n'importe qui. Vous ne pouvez pas obtenir la paix si vous êtes le seul à la rechercher.	Satan aime promouvoir la coexistence, mais ce qu'il veut vraiment dire est que pour être considéré comme étant pacifique dans son système, les âmes doivent accepter tout ce qu'il propose. Satan est celui qui

	<p>La paix à laquelle Jésus faisait référence était la paix qu'il nous a donnée ou plutôt la confiance, de marcher sur ses traces pour vaincre le monde parce qu'il l'a vaincu et qu'il nous assure que nous pouvons le faire aussi.</p>	<p>ne tolère pas ce qui est différent, en particulier ceux qui suivent le Christ.</p>
Patience	<p>La patience était à l'origine utilisée dans la Parole de Dieu pour signifier la persévérence, la fermeté, la constance ou l'endurance à travers la persécution. Cela montre au monde déchu la foi inébranlable de l'âme en Dieu à travers l'adversité. L'Esprit-Saint nous permet d'être patients envers Dieu lors de l'attente de son retour et que nous avons confiance en ses promesses.</p> <p>Dieu ne nous demande pas d'être patient avec Satan et ses agresseurs. Dieu n'est intéressé à créer des enfants abattus. Il nous demande de rester forts sur notre fondation qui est Jésus-Christ, et de vivre selon la Parole de Dieu, en persévrant, en croyant fermement aux promesses de Dieu alors que nous traversons les épreuves et que nous continuons courageusement à avancer à travers la tempête.</p> <p>Un signe de patience ou de persévérence est notre obéissance à Dieu de ne pas prendre les choses en main en cherchant à se venger (bien</p>	<p>Cette épreuve a constamment été utilisée contre moi par les ouvriers d'iniquité qui se moquaient de moi avec arrogance tout en me disant avec désinvolture que je devais être plus patiente avec eux alors qu'ils me harcelaient.</p> <p>Cette interprétation de la patience aurait pour conséquence de créer des serviteurs de Dieu inefficaces, anesthésiés et abattus, qui se soumettraient à l'abus sans dire un mot, permettant aux agresseurs de marcher sur eux.</p> <p>Satan essaie d'utiliser notre capacité d'introspection afin d'instiller en nous la culpabilité d'exister.</p> <p>Si par exemple Satan envoyait plusieurs agresseurs vivre à côté et au-dessus d'une âme vivante pour abuser de cette âme par le biais de campagnes de bruit (laissant tomber des objets sur</p>

	<p>que Satan et ses ouvriers fassent tout leur possible pour que nous le fassions).</p> <p>Dieu déclare: « Ne vous vengez point vous-mêmes, bien-aimés, mais laissez agir la colère; car il est écrit: A moi la vengeance, à moi la rétribution, dit le Seigneur. » (Romains 12 :19)</p> <p>Il ne dit pas à Ses enfants de ne jamais réagir du tout et d'accepter patiemment d'être torturés pour le plaisir, sans aucune fin en vue, en souriant pendant que les gens essuient leurs bottes sur eux.</p> <p>La promesse de Dieu – vengeance est mienne, je repaierai, est une promesse à Ses enfants.</p>	<p>le sol au-dessus ou frappant sur les murs, appelant les pompiers, les gangs de motards et les travailleurs des services publics à participer) et ce sur plusieurs années disons 25-30 ans? Et si l'âme victime se déplaçait et que ces pièces de théâtre étaient recréées partout où cette âme se déplaçait où de nouveaux «voisins» emménageaient?</p> <p>Et cet exemple est le moindre des scenarios car la guerre spirituelle de Satan et de ses serviteurs dans l'invisible se superpose sur tout scenario de harcèlement dans le monde naturel. Si cette âme devait déposer une plainte, est-ce que cette âme devrait-elle logiquement être qualifiée d'impatiente? Selon les normes de Satan, oui.</p> <p>Le type d'attaques de harcèlement lancées par les ouvriers de Satan s'apparentent à des pratiques de torture considérées comme illégales dans le monde selon les règles de la guerre.</p>
--	--	--

Bonté	<p>Dieu nous demande d'être bons (gentils) alors que nous vaquons à notre vie et lorsque nous essayons d'aider les autres, mais il ne nous demande pas « d'obéir » à tout ce que le monde ou les gens du monde nous demandent de faire. Nous devons être séparés d'eux.</p> <p>Si l'un d'eux veut être sauvé et demande de l'aide, nous pouvons évidemment l'aider en utilisant le discernement nécessaire pour séparer les brebis des loups. Plus une âme surmonte, plus elle avance dans le système du monde, moins elle a de chance d'être entourée par les personnes qu'elle connaissait auparavant. Cette âme sera probablement entourée d'ombres et elle doit agir en conséquence comme les ouvriers d'iniquité ne lui veulent aucun bien.</p> <p>Une âme devrait-elle être jugée de méchante simplement parce qu'elle reste en vie?</p>	<p>Satan interprète commodément cela comme signifiant que nous devons accepter tout ce qui nous est demandé par ses ouvriers, même lorsque ces demandes vont à l'encontre de la volonté de Dieu pour nos vies.</p> <p>Par exemple, si les membres d'une famille se réunissent pour lancer des malédictions sur une âme vivante afin de s'élever eux-mêmes dans le royaume de Satan, ces mêmes "personnes" n'éprouveront aucune honte par la suite à contacter cette âme pour la ramener dans leur emprise. Si cette âme prend ses distances, ils la qualifieront sans vergogne de « méchante ». Tel que mentionné, il n'y a pas de discussion possible avec ce niveau d'inconscience et de comportement égoïste.</p> <p>Si Satan nous tend un piège, il s'attend à ce que nous y marchions et que nous ne disions pas un mot, sinon il nous stigmatisera de méchants.</p>
Bénignité ou Gentillesse	<p>Nous devons être bons. Comment sommes-nous bons? En produisant de bons fruits? Quels sont les bons fruits? Tout ce que l'Esprit-Saint demande a une âme née de nouveau de faire, ce</p>	<p>Satan bouleverse tout. « ...ceux qui appellent le mal bien, et le bien mal ;</p>

	qui sera nécessairement conforme à la volonté de Dieu pour nos vies.	Qui a mis les ténèbres pour la lumière et la lumière pour les ténèbres ; Qui a mis l'amer pour le doux, et le doux pour l'amer ! (Esaïe 5:20) Selon les normes de Satan, tuer quelqu'un devient une bonne œuvre.
Fidélité	Dieu veut que les âmes ne se retournent jamais contre lui, même lorsqu'elles sont mises à l'épreuve par Satan et ses anges, mais plutôt qu'elles se souviennent qu'il est toujours avec elles et qu'il ne les abandonne jamais.	Satan interprète commodément toute colère exprimée par une âme à l'égard de la façon dont le monde est géré et les injustices dans le monde comme étant une infidélité envers à Dieu alors que l'âme s'oppose à la façon dont l'accusateur gère le système du monde et abuse de ses pouvoirs. La colère juste n'est pas interdite par Dieu.

Ce faux profilage des âmes par l'Accusateur a pour résultat de les retenir dans la vallée de l'ombre de la mort, prolongeant ainsi leurs souffrances au-delà de toutes limites raisonnables. De plus, les fausses évaluations équivalent à dire que les âmes ne possèdent pas l'Esprit-Saint.

Le péché impardonnable dans la Parole de Dieu consiste à semer le doute quant à la présence de l'Esprit-Saint chez les enfants de Dieu. C'est-à-dire que lorsqu'une âme est véritablement née de nouveau et est habitée par l'Esprit-Saint, toutes les entités spirituelles, y compris Satan et ses anges, peuvent le voir clairement et en témoigner; Ainsi, dans ces circonstances, d'insinuer que cette âme est plutôt animée d'esprits impurs est un blasphème contre l'Esprit-Saint, ce qui est le péché impardonnable tel qu'exprime par Jésus:

Marc 3:22-30 « Et les scribes, qui étaient descendus de Jérusalem, dirent: Il est possédé de Béelzébul; c'est par le prince des démons qu'il chasse les démons.

Jésus les appela, et leur dit sous forme de paraboles: Comment Satan peut-il chasser Satan? Si un royaume est divisé contre lui-même, ce royaume ne peut subsister; et si une maison est divisée contre elle-même, cette maison ne peut subsister. Si donc Satan se révolte contre lui-même, il est divisé, et il ne peut subsister, mais c'en est fait de lui. Personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, sans avoir auparavant lié cet homme fort; alors il pillera sa maison.

Je vous le dis en vérité, tous les péchés seront pardonnés aux fils des hommes, et les blasphèmes qu'ils auront proférés; mais quiconque blasphémera contre le Saint Esprit n'obtiendra jamais de pardon: il est coupable d'un péché éternel.

Jésus parla ainsi parce qu'ils disaient: Il est possédé d'un esprit impur. »

## LA MARQUE DE LA BÊTE

L'acceptation consciente de la marque de la bête par les âmes jurant ainsi allégeance à la bête est un marqueur important menant au jour du jugement. Si cette marque se présente sous la forme d'une injection ou d'un implant, les conséquences de l'acceptation de cette marque ne devraient-elles pas être expliquées très clairement à chaque âme dès le départ? En d'autres termes, ne devrait-il pas être clair qu'en acceptant cette marque, les âmes acceptent de s'éloigner de Dieu et de prêter allégeance à Lucifer/Satan?

Supposons que dans un avenir éloigné (*sic*), un vaccin devait être proposé par le dirigeant du monde, l'Accusateur, et disons que ce vaccin était proposé sous le couvert d'une inoculation stimulant le système immunitaire, mais qu'il s'agissait en fait d'un cheval de Troie pour la Marque de la Bête, les âmes devraient-elles être condamnées plus tard pour avoir accepté et reçu cette prétendue inoculation alors que leur décision était complètement mal informée et basée sur des mensonges?

Et si, grâce à des opérations militaires secrètes, les enfants de Dieu recevaient des injections secrètes la nuit, contre leur volonté, contre leur libre arbitre? Ces âmes pourraient-elles raisonnablement être tenues responsables du résultat de cet acte illégal?

Plus important encore, ce système pourrait-il continuer d'exister ne serait-ce qu'une seconde de plus dans de telles circonstances? Ou faudrait-il considérer que le dirigeant du monde autorisant de telles actions s'acquitte de ses fonctions de manière responsable? Et si Satan s'en lavait les mains en disant que ce sont les âmes qui ont en fait commis de tels actes, pourrions-nous ignorer le fait que les démons contrôlent la plupart, sinon la totalité, de ses ouvriers d'iniquité?

Tout ceci pourrait vous paraître bizarre dépendant de votre expérience de vie mais nous devrions tous nous poser ces questions hypothétiques pour commencer à développer notre esprit critique et déterminer par nous-mêmes où nous tracerions notre ligne morale. Il est temps de se réveiller et de dire que ça suffit, pour le bien de toutes les âmes si nous nous soucions vraiment de l'humanité.

## ABUS TECHNOLOGIQUE

La technologie a longtemps été utilisée contre les âmes dans ce système. C'est quelque chose que la plupart des âmes ne réalisent peut-être pas en raison de leur paradigme, de leur interprétation de cette réalité. Cependant, en prêtant une attention particulière à la technologie qui est mise en œuvre dans le monde à mesure que nous nous rapprochons de l'arrivée de Satan sur terre, nous pouvons voir que cette technologie est destinée à imiter les pouvoirs qu'il exerce sur les âmes depuis les airs en tant que le « prince de l'air ». À partir de là, Satan, à travers ses démons, pouvait facilement tout voir, la plupart des âmes étant soit des portes ouvertes aux démons ou des hôtes. De l'extérieur de ce monde, il est également facile de faire n'importe quoi, ce monde étant probablement un système électromagnétique, une simulation. Cependant, une fois sur terre, à l'intérieur du système, Satan devra adopter des technologies pour contrôler le système de l'intérieur.

Bien sûr, Satan vise à imiter Dieu et voudra donc imiter l'omnipotence, l'omniprésence et l'omniscience de Dieu. Comment Satan pourrait-il créer un système technologique dans lequel il pourrait être tout-puissant exerçant cette puissance sur tout et sur tout le monde, capable de tout voir et de tout savoir? Il pourrait utiliser la nanotechnologie à l'intérieur des corps qui communiquerait avec toute la technologie qui existe dans le monde créant ainsi un réseau d'objets... comme l'Internet des objets.

Il aurait pu commencer à recueillir des informations sur les goûts et les relations des gens via des plateformes d'achat en ligne et de réseaux sociaux, ce qui permettrait de dresser le profil de tous les «objets» de ce système. Il pourrait mettre en place des systèmes dans lesquels tout l'argent, la nourriture, l'eau et l'information seraient contrôlés par lui. Ce système n'est-il pas déjà là ou n'est-il pas sur le point d'être mis au monde?

Bien qu'observer les âmes pour voir ce qu'elles font et comment elles utilisent leur libre arbitre peut être raisonnable lorsque vous êtes censé les mettre à l'épreuve et que vous supervisez un système, mais un dirigeant devrait-il être autorisé à mettre en œuvre une technologie destinée à accéder à l'esprit pour surveiller chaque pensée avec l'intention de condamner les âmes sur la base de leurs pensées ou, pire encore, d'attribuer de fausses pensées à ces âmes pour les induire en erreur et assurer leur chute?

En d'autres termes, faut-il juger les âmes d'avance sur la base de leurs pensées comme dans le film «Minority Report» ou faut-il les juger sur leurs actions, leurs fruits?

Je crois que la Parole de Dieu est claire à ce sujet : les âmes doivent être jugées selon leurs fruits (ou leurs œuvres) – générés à partir du libre arbitre par des âmes possédant l'information nécessaire pour prendre des décisions éclairées et dont l'état d'esprit permet de prendre des décisions raisonnables. Tel que le dit la Parole de Dieu, la qualité d'un arbre ne peut être définie que par ses fruits:

Luc 6:43 – « Un bon arbre ne porte pas de mauvais fruits ni un mauvais arbre de bons fruits. »

et aussi, la Parabole des deux fils de Jésus démontre clairement que l'action prise prend préséance sur ce qui a été dit auparavant durant le processus de réflexion – donc l'action l'emporte sur les paroles ou les pensées:

Matthieu 21:28-31 - « Qu'en pensez-vous? Un homme avait deux fils. Il s'adressa au premier et lui dit: 'Mon enfant, va travailler aujourd'hui dans ma vigne.' Il répondit: 'Je ne veux pas' mais, plus tard, il montra du regret et y alla. Le père s'adressa à l'autre et lui dit la même chose. Ce fils répondit: 'Je veux bien, seigneur', mais il n'y alla pas. Lequel des deux a fait la volonté du père? »

Dans ce passage, nous sommes amenés à comprendre implicitement qu'une âme doit être permise de réfléchir avant d'agir, puis de faire un choix et qu'en outre, elle doit être autorisée à changer d'avis et à agir différemment si son premier choix n'était pas le bon. Est-ce que ce principe est autorisé dans le système actuel?

Pourquoi les âmes captives semblent-elles indiquer qu'elles ne sont pas autorisées à revenir de ce côté-ci du miroir? Les âmes retenues captives par le Royaume des Ténèbres ne sont-elles pas autorisées à changer d'avis afin de naître de nouveau? Sont-elles épiées jusque dans leurs pensées?

Et si Satan mettait en œuvre des technologies de piratage mental pour contrôler la prise de décision? Et si ces technologies étaient utilisées pour forcer les âmes à prendre des décisions qu'elles ne prendraient pas autrement, outrepasant ainsi complètement le libre arbitre? Serait-il approprié qu'un dirigeant subvertisse le libre arbitre des âmes qu'il est chargé de mettre à l'épreuve à des fins de purification? Bien sûr que non, et pourtant... ce type de stratégie est utilisé depuis longtemps. Nous entendons tout juste parler de technologies à venir destinées à pirater l'esprit, mais les technologies ELF et micro-ondes ont déjà été utilisées pour créer la rage électronique afin de monter les gens les uns contre les autres, conduisant à des massacres. Les auteurs de telles atrocités ont observé ces âmes s'attaquer les unes aux autres tout en les «*jugeant*» de leur mauvais comportement.

Qu'en est-il de la technologie qui affecte et modifie complètement les corps, ces vaisseaux donnés par Dieu et destinés à servir de temples pour Dieu? Le dirigeant devrait-il être autorisé à utiliser une telle technologie contre les enfants de Dieu? Bien sûr que non.

## PAIN ET CIRQUE POUR LES ÂMES DÉCHUES

Il est évident que toute âme vivante attentive qui traverse la Vallée de l'ombre de la mort se rend compte après un certain moment que ceux qui gèrent le système investissent beaucoup de leur temps à fournir le "le pain et le cirque" aux âmes déchues à titre de divertissement pour mieux les contrôler. Après tout, si ces âmes sentent qu'elles ont fait le bon choix parce qu'elles regardent les âmes vivantes traverser des difficultés depuis l'arrière-scène, ce qui leur donne un sentiment de supériorité puisqu'elles ont désormais accès à plus d'informations sur le système, elles seront plus faciles à contrôler. De plus, celles-ci pourraient trouver du réconfort dans le fait de se trouver là où se trouve le plus grand nombre en se disant que puisque tout le monde semble être de ce côté du miroir et qu'ils ont été si célébrés à leur arrivée, ils ont dû accomplir quelque chose... de spécial? Mais ces âmes n'ont rien accompli de spécial, n'est-ce pas?

Ce qui précède est bien sûr une incompréhension totale des faits de la part des «morts». Vendre son âme et tomber en état de disgrâce revient à échouer le test. Il n'y a aucune gloire à choisir la voie de la facilité pour avoir une vie plus facile, à tomber à genoux en état de servitude envers ses ravisseurs tout en cherchant la perte d'autres âmes pour gagner quelques points. Le plus grand nombre importe peu et leur union ne fait pas la force. Un milliard de personnes dans l'erreur mènent tout de même à une conclusion erronée. Il n'y a aucune supériorité à être accordée aux âmes déchues, peu importe à quel point elles se moquent des âmes vivantes.

Les activités destinées à apaiser les âmes déchues en les encourageant à parier contre les âmes vivantes, à surveiller chacune de leurs réactions face au harcèlement constant des ouvriers d'iniquité sont un gaspillage de temps visant à miner ce que les étincelles de Dieu, les âmes, devaient être. Est-ce vraiment un bon usage des pouvoirs délégues par Dieu à celui qui doit gérer le monde? Est-ce destiné à encourager les âmes déchues à apprendre de leurs erreurs et à grandir en intelligence ou en sagesse? C'est plutôt une démonstration embarrassante d'absurdité et d'abus de pouvoir. C'est ce qui arrive lorsqu'un être spirituel s'éloigne de Dieu, passant d'un état de sainteté à un vide complet.

## LA NATURE DU DIRIGEANT DU MONDE

Jésus décrit l'accusateur, Satan, comme suit dans Jean 8 : 44 : « ... Il était un meurtrier dès le commencement, et il ne demeure pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Quand il ment, il parle de ses propres ressources, car il est menteur et le père du mensonge. »

Cela montre clairement qu'en tant que menteur, notre Accusateur dans ce domaine a triché à travers toutes nos expériences et a constamment menti à Dieu à notre sujet. Il a probablement contrecarré nos progrès en modifiant les faits, les temps et les lois et en qualifiant faussement nos progrès. Par la tromperie et les abus, il a volé de nombreuses âmes pour servir d'hôtes à ses ombres et est donc considéré comme un meurtrier car une âme assise sur la banquette arrière qui regarde une autre entité prendre le volant pour vivre à sa place ne vit plus sa vie, elle regarde seulement une émission télévisée.

## LE JUGEMENT À VENIR DE SATAN ET DE SON ROYAUME

Si Satan et ses anges doivent être jugés selon les critères qu'ils ont utilisés contre Jésus-Christ et contre toutes les âmes, ils se sont déjà jugés eux-mêmes.

Matthieu 7:1-2 – « Ne jugez pas afin de ne pas être jugés, car on vous jugera de la même manière que vous aurez jugé et on utilisera pour vous la mesure dont vous vous serez servis. »

## LA JUSTICE DE DIEU ET L'EXODE DU MONDE

Dieu contrôle tout parfaitement et sait que le système a déraillé. Il sait que Satan ne gouverne pas équitablement et ne l'a jamais fait. Jésus a déjà vaincu le monde, la mort et Satan en ressuscitant après sa crucifixion et Dieu a déjà déclaré le jugement de Satan dans le livre de l'Apocalypse.

De plus, Dieu nous a déjà fourni un moyen de sortir de ce système. Il a envoyé son Fils sur terre afin qu'il puisse donner sa vie en sacrifice pour payer nos péchés, conformément aux exigences de ce système juridique, forçant ainsi Satan à libérer toute âme repentante qui accepte Son sacrifice en guise de paiement pour ses péchés.

Cela signifie que ceux qui ont traversé le miroir, le Rubicon, le rideau, ou peu importe comment vous voulez appeler cette transition, ceux qui sont retenus captifs par le Royaume des Ténèbres peuvent être sauvés. Par conséquent, tous ceux qui sont devenus des ouvriers d'iniquité, esclaves de Satan parce qu'ils se sont « vendus » à un moment donné, peuvent accepter le sacrifice du Christ. **Seul Dieu juge les âmes, personne d'autre – Satan gère un système de criblage/purification. Dieu jugera et le Christ avec ses anges exercent la colère de Dieu au Jour du Jugement.**

Romains 10 :13 - « Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé »

2 Pierre 3:9 « Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme certains le pensent; au contraire, il fait preuve de patience envers nous, voulant qu'aucun ne périsse mais que tous parviennent à la repentance. »

Ayez le courage de briser les chaînes de votre esclavage en choisissant de naître de nouveau et d'être libéré, (lire COMMENT NAÎTRE DE NOUVEAU). Nous sommes tous pécheurs avant de naître de nouveau. L'apôtre Paul est un exemple d'un pécheur qui devint un formidable serviteur de Dieu, lui qui persécutait et tuait les chrétiens avant d'entendre l'appel de Dieu et de revenir parmi les vivants soit, du monde des morts spirituels au monde des vivants.

1 Timothée 1 : 12-16 – « Je suis reconnaissant envers celui qui m'a rendu capable de remplir cette tâche, Jésus-Christ, notre Seigneur. En effet, il m'a accordé sa confiance en me choisissant pour ce service, moi qui, autrefois, l'ai offensé, persécuté et insulté. Mais il a été compatissant envers moi car j'agissais par ignorance, puisque je n'avais pas la foi. Dans la surabondance de sa grâce, notre Seigneur a fait naître en moi la foi et l'amour que l'on trouve dans l'union avec Jésus-Christ.

La parole que voici est certaine, elle mérite d'être reçue sans réserve : « **Jésus-Christ est venu dans ce monde pour sauver des pécheurs.** » Je suis, pour ma part, l'exemple type d'entre eux. Mais Dieu a été compatissant envers moi pour cette raison : Jésus-Christ a voulu, en moi, l'exemple type des pécheurs, montrer toute l'étendue de sa patience, pour que je serve d'exemple à ceux qui croiraient en lui pour accéder à la vie éternelle. »